



Incertidumbre en Palacio porque Los Puros quieren sabotear el acuerdo de Monreal para la Mesa Directiva

El zacatecano pide respetar la rotación para no entregar la Mesa Directiva en 2026 a la oposición, al arranque de 2027. Ramírez Cuéllar respalda a Dolores Padierna y no al PAN.



LPO [29/08/2025]

Este viernes, el diputado panista Elías Lixa ofreció una conferencia de prensa para informar que su bancada en la Cámara de Diputados no decide aún su propuesta como presidente de la Mesa Directiva, ya que el debate interno "apenas comenzó" y se llegará a una conclusión el próximo domingo: en favor de Kenia López Rabadán o Paulina Rubio Fernández.

De acuerdo con los reportes de la prensa local, este jueves durante la reunión plenaria del PAN en Jalisco, la actual vicepresidenta de la Mesa Directiva en la Cámara de Diputados, Kenia López Rabadán, aprovechó el encuentro para promover su perfil como conductora en turno de las sesiones, y se le vio caminando de mesa en mesa dialogando con sus diputados.

El acuerdo que se estableció el año pasado, durante el arranque de la presente legislatura de San Lázaro, consiste en la rotación de la Presidencia de la Cámara de Diputados: el primero para Morena, el segundo presidido por el PAN y el último año de la legislatura para un miembro del Partido Verde. En eso se mantiene **Ricardo Monreal**, no ha cambiado.

Sin embargo, algunos sectores duros de Morena y el Partido del Trabajo intentan sabotear dicho acuerdo luego de la agresión que sufrió el senador Gerardo Fernández Noroña en la Antigua Casona de Xicoténcatl. Los Puros y Duros aseguran que nuevas escenas de violencia -como las protagonizadas por Alito Moreno Cárdenas- se vivirán con el PAN en la Mesa Directiva.



Comandados por Alfonso Ramírez Cuéllar, estos diputados obradoristas cuestionan el acuerdo del zacatecano y proponen en su lugar a Dolores Padierna, reteniendo el puesto con el pase de diputados morenitas a la bancada del Partido Verde, dejando sin efecto el carácter rotativo de la Mesa. Así se lo manifestaron en una reciente reunión con la secretaria Rosa Icela Rodríguez.

Algo a lo que el grupo de Monreal se opone, en particular el diputado Pedro Haces quien perdería influencia dentro de las bancadas aliadas a la 4T si tiene éxito la jugada de Los Puros, misma que intentarán llevar a su realización este sábado durante la reunión plenaria de la bancada.

Monreal había manifestado a la presidenta Claudia Sheinbaum la conveniencia de entregar este año la Presidencia de la Cámara de Diputados a la oposición, a Acción Nacional, debido a que el tercer año de la Mesa Directiva coincidirá con el arranque del proceso electoral de 2027. Imagínense tener todo el tiempo a la oposición en el presidium, aseguró el zacatecano, sin contar con la golpiza que propinó Alito a Noroña. El domingo se anuncia la decisión de la 4T.

[Incertidumbre en Palacio porque Los Puros quieren sabotear el acuerdo de Monreal para la Mesa Directiva - La Política Online](#)